



Jueves, 8 de junio de 2023

El Principado presentará en el HUCA la nueva Estrategia de Cuidados Paliativos el día 14

- El consejero de Salud inaugurará la jornada, que reunirá a más de 400 profesionales
- El documento persigue ofrecer la mejor atención a los pacientes al final de la vida

El Principado presentará la nueva Estrategia de Cuidados Paliativos a los profesionales del sistema sanitario público en una jornada que tendrá lugar el próximo miércoles, día 14, en el Hospital Universitario Central de Asturias (HUCA). Este documento, fruto de la labor de un equipo multidisciplinar, persigue ofrecer la mejor atención a los pacientes en el proceso final de la vida.

La Dirección General de Cuidados y el Servicio de Salud (Sespa) han trabajado en la actualización de esta estrategia, que data de 2009, y que se alinea con el Plan de Salud 2019-2030, que incluye entre sus ejes prioritarios los cuidados paliativos.

El consejero de Salud, Pablo Fernández Muñiz, acompañado por la directora general de Cuidados, Humanización y Atención Sociosanitaria, María Josefa Fernández Cañedo, inaugurará a las 9:00 horas la jornada *Un nuevo camino en la Estrategia de Cuidados Paliativos en Asturias 2023-2030*, en la que participarán más de 400 profesionales.

La facultativa especialista del área de gestión clínica de Pediatría del HUCA, Isolina Riaño, impartirá la conferencia inaugural, que lleva por título *Una mirada paliativa para cuidar mejor*.

Durante la mañana se expondrán las líneas estratégicas para lograr que todas las personas con necesidades paliativas reciban en Asturias una atención adecuada, centrada en los propios pacientes, sus familias y su entorno cuidador.

En la sesión también se proyectará el cortometraje *París 70*, del director Dani Feixas, que cuenta con el apoyo de la Sociedad Española de Cuidados Paliativos (SECPAL) y de otras entidades sociales, científicas y académicas. El corto narra la historia de un hijo que cuida en casa a su madre, enferma de alzhéimer. A partir de esta situación, muestra la realidad de esta enfermedad y la importancia de los cuidados paliativos,



así como de las personas cuidadoras. *París 70* ha sido galardonado como mejor cortometraje en los premios Fugaz 2023.

La jornada se clausurará con la ponencia *Las lecciones aprendidas y compromisos adquiridos*, a cargo de la directora de Coordinación, Resultados en Salud y Comunicación del Sespa, María José Villanueva.

En el siguiente enlace se puede obtener más información sobre la sesión: https://www.astursalud.es/noticias/-/noticias/estrategia_paliativos